

Lettre hebdomadaire n°09 du 28/03/2024 En direct de la fédé 44

Mobilisons
NOUS POUR
l'école publique

Parents
FCPE,
le pouvoir
d'agir



Actualité nationale : <https://www.fcpe.asso.fr/>

Rendez-vous des administrateurs

Lundi 25 mars : CDO,
Mercredi 27 mars : bureau départemental, CDEN, rencontre DASEN
Jeudi 28 mars : CDO, CA 44, journée collège mort

FCPE44
14 rue de la
Barbinais
44100 NANTES

02 40 69 79 62

fcpe44@wanadoo.fr
<http://44.fcpe.asso.fr/>

MOBILISATION NATIONALE CONTRE LE CHOC DES SAVOIRS ET POUR L'ÉCOLE PUBLIQUE le 2 avril 2024

La date du 2 avril a été retenue par les organisations syndicales et la FCPE pour l'organisation d'une journée d'action.

<https://www.fcpe.asso.fr/actualite/mardi-2-avril-mobilisons-nous-contre-le-choc-des-savoirs>

Bien sûr, les conseils locaux qui ont déjà planifié des mobilisations avant cette date sont invités à les poursuivre pour entretenir les mobilisations.

Mais l'élévation du niveau d'alerte du plan Vigipirate à son maximum nécessite de bien anticiper les aspects réglementaires en lien avec les autorités.

La FCPE étudie la possibilité de l'organisation d'une manifestation nationale en mai ou juin, probablement un samedi ou un dimanche, si Vigipirate le permet.

D'ici là, tenez-nous au courant des actions que vous mettez en place, et partagez vos affiches et tracts.

ATTENTION !

Suite à d'importants travaux qui ont lieu dans le gymnase et la cour de nos locaux, et ce pour une durée d'au-moins 18 mois,

les jours de présence et les horaires du secrétariat pourront subir des changements plus ou moins soudains,

l'accès au bâtiment pouvant même être interdit.

Si vous devez venir au siège, prenez bien soin d'appeler avant votre venue !

Stage pour les élèves de seconde

Ce stage obligatoire, dans une entreprise, une association ou un service public, durera deux semaines, du 17 au 28 juin, pour les 560 000 élèves de 2^{de} en filières générale et technologique scolarisés dans le public et le privé.



L'objectif – selon le ministère qui publiera prochainement une circulaire – est d'« approfondir leur découverte des métiers, mieux préparer et affermir leurs choix d'orientation ».

Pour aider ces élèves de 15 et 16 ans, une plateforme collectant les offres, accessible depuis [l'espace spécifique « 1jeune1solution »](#), a ouvert lundi dernier.

Apparemment, ce site ne tiendrait pas toutes ses promesses... et manquerait d'offres.

Un peu de lecture :

Faut-il avoir peur des écrans ?

67 % des enfants de 8 à 10 ans disposent déjà de comptes sur un ou plusieurs réseaux sociaux, et 20 % d'entre eux déclarent avoir été confrontés à une situation de cyberharcèlement, et 83 % des parents reconnaissent ne pas savoir ce que leurs enfants font sur Internet.

<https://theconversation.com/faut-il-avoir-peur-des-ecrans-retour-sur-une-annonce-presidentielle-224456>

